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平
へい

成
せい

25年
ねん

度
ど

第
だい

3回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

みんなのまちづくり部
ぶ

会
かい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

25年
ねん

9月
がつ

26日
にち

（木
もく

）午
ご

後
ご

6時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

7階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出
しゅっ

席
せき

者
しゃ

（敬
けい

称
しょう

略
りゃく

） 

委
い

員
いん

9名
めい

藍
あい

原
はら

晃
あきら

、赤
あか

間
ま

靖
やす

夫
お

、新
あら

井
い

一
かず

成
なり

、岩
いわ

瀬
せ

絹
きぬ

代
よ

、寺
てら

尾
お

宇
う

一
いち

、戸
と

村
むら

正
まさ

房
ふさ

、藤
ふじ

岡
おか

玲
れい

子
こ

、

吉
よし

野
の

智
ち

佐
さ

雄
お

、米
よね

山
やま

実
みのる

参
さん

与
よ

0人
にん

傍
ぼう

聴
ちょう

0人
にん

１ 開会
かいかい

（１）事務局
じむきょく

・ 会議
かい ぎ

の公開
こうかい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
とう

の説明
せつめい

・ 配付
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

（２）部会長
ぶかいちょう

あいさつ

２ 議題
ぎだ い

（１）報告
ほうこく

事項
じこ う

ア
あ

 今後
こん ご

の審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について（資料
しりょう

１）

資
し

料
りょう

１に基
もと

づき、今
こん

後
ご

の審
しん

議
ぎ

ス
す

ケ
け

ジ
じ

ュ
ゅ

ー
ー

ル
る

案
あん

について確
かく

認
にん

した。

（２）審議
しん ぎ

事項
じこ う

ア
あ

 コミュニティバス
こ み ゅ に て ぃ ば す

導入
どうにゅう

の促進
そくしん

について

資料
しりょう

２・３に基
もと

づき、事務局
じむきょく

からコミュニティバス
こ み ゅ に て ぃ ば す

導入
どうにゅう

に関わる
かか    

これ

までの検討
けんとう

経緯
けい い

のまとめ、路線
ろせ ん

ニーズ
に ー ず

をより明らか
あき    

にするための「地域
ちい き

交通
こうつう

に関する
かん    

アンケート
あ ん け ー と

」の調査票案
ちょうさひょうあん

が示され
しめ    

、検討
けんとう

した。

■討議
とう ぎ

結果
けっ か

・ 調査票
ちょうさひょう

の前文
ぜんぶん

に福祉
ふ く し

・観光
かんこう

だけでなく、生活
せいかつ

の視点
して ん

も取
と

り入
い

れたこと、

回遊性
かいゆうせい

の高い
たか  

循環型
じゅんかんがた

の路線
ろせ ん

であることなど提案
ていあん

路線
ろせ ん

の特徴
とくちょう

について

追加
つい か

記載
きさ い

する。

・ 利用
りよ う

料金
りょうきん

の選択肢
せんたくし

は 200円
えん

・300円
えん

・400円
えん

・その他
た

の料金
りょうきん

（自由
じゆ う

に金額
きんがく
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を記載
きさ い

）に改
あらた

める。

・ バス
ば す

の運行
うんこう

頻度
ひん ど

については、「1時間
じか ん

最大
さいだい

6本
ほん

」と想定
そうてい

して調査票
ちょうさひょう

に記す
しる  

。

・ 調査票中
ちょうさひょうちゅう

の路線図
ろ せ ん ず

に、公共
こうきょう

施設
しせ つ

や商 業
しょうぎょう

施設
しせ つ

の場所
ばし ょ

を可能
かの う

な限り
かぎ  

記載
きさ い

して、路線
ろせ ん

の設定
せってい

意図
い と

がわかるようにする。

■主
おも

な意見
いけ ん

戸村
と む ら

委員
い い ん

 提案
ていあん

路線
ろ せ ん

は左周り
ひだりまわ  

の方
ほう

が、混雑
こんざつ

が少
すく

なくすみそうだ。アンケート
あ ん け ー と

調査票
ちょうさひょう

には、生活
せいかつ

の視点
して ん

、回遊性
かいゆうせい

の高さ
たか  

など提案
ていあん

路線
ろせ ん

のアピール
あ ぴ ー る

をいれ

たい。

藤岡
ふじおか

委員
いい ん

・戸村
とむ ら

委員
いい ん

 世帯
せた い

の回答
かいとう

区分
くぶ ん

、単身
たんしん

・核家族
かくかぞく

・二世帯
に せ た い

という分類
ぶんるい

が

一般
いっぱん

市民
しみ ん

にはわかりにくいのではないか。

吉野
よし の

委員
いい ん

 料金
りょうきん

の選択肢
せんたくし

が 200円
えん

から始まる
はじ    

のはなぜか。川崎駅
かわさきえき

⇔
どうち

市立
しり つ

病院
びょういん

のワンコインバス
わ ん こ い ん ば す

も運行
うんこう

している状 況
じょうきょう

があり、100円
えん

の選択肢
せんたくし

も

必要
ひつよう

ではないか。

事務局
じむきょく

 調査票
ちょうさひょう

の項目
こうもく

や選択肢
せんたくし

は市交通局
しこうつうきょく

のマニュアル
ま に ゅ あ る

に基 い て
もとづ     

案
あん

を

作成
さくせい

した。提案
ていあん

路線
ろせ ん

は運行
うんこう

距離
きょ り

が長く
なが  

、コミュニティバス
こ み ゅ に て ぃ ば す

に該当
がいとう

しなくな

ることと、既存
きぞ ん

バス
ば す

路線
ろせ ん

の基本
きほ ん

料金
りょうきん

200円
えん

との兼
か

ね合
あ

いから、200円
えん

から

始まる
はじ    

選択肢
せんたくし

とした。

寺尾
てら お

委員長
いいんちょう

 調査
ちょうさ

結果
けっ か

をどう活用
かつよう

するかも想定して
そうてい    

、調査票
ちょうさひょう

を設計
せっけい

する

必要
ひつよう

がある。

新井
あら い

委員
いい ん

 「利用
りよ う

しない」の選択肢
せんたくし

は無くて
な   

も良い
よ  

のではないか。また、

回答者
かいとうしゃ

は路線
ろせ ん

沿線
えんせん

地域
ちい き

の住民
じゅうみん

に絞り込んで
しぼ こ     

も良
よ

いのではないか。

事務局
じむきょく

 提案
ていあん

路線
ろせ ん

を利用
りよ う

料金
りょうきん

100円
えん

で採算
さいさん

をとることは非常
ひじょう

に難 し い
むずか     

が、

利用者
りようしゃ

にとっては安い
やす  

に越した
こ   

ことはないので、100円
えん

を選択肢
せんたくし

に含める
ふく    

と、そちらに回答
かいとう

全体
ぜんたい

が実際
じっさい

よりも引っ張られて
ひ  ぱ    

しまう恐れ
おそ  

があると考
かんが

えた。

どのくらいの範囲
はん い

の地域
ちい き

住民
じゅうみん

が利用
りよ う

意向
いこ う

があるのか把握
はあ く

するためにも、

調査
ちょうさ

対象
たいしょう

を全区
ぜん く

とし、「利用
りよ う

しない」の選択肢
せんたくし

を含める
ふく    

形
かたち

とした。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 路線図
ろ せ ん ず

について、年金
ねんきん

事務所
じ む し ょ

、商 業
しょうぎょう

施設
しせ つ

などもっと表示
ひょうじ

して、

ルート
る ー と

設定
せってい

の主旨
しゅ し

や利便
りべ ん

性
せい

がわかるようにしてほしい。

イ
い

 地域
ちい き

で身近
みぢ か

な防災力
ぼうさいりょく

について（資料
しりょう

４）

資料
しりょう

４に基
もと

づき、事務局
じむきょく

が課題
かだ い

解決策
かいけつさく

の概要
がいよう

等
とう

の案
あん

を示し
しめ  

、手法
しゅほう

につい
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て検討
けんとう

した。

■討議
とう ぎ

結果
けっ か

・外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

を対象
たいしょう

とした防災
ぼうさい

（避難
ひな ん

）訓練
くんれん

の実施
じっ し

、防災
ぼうさい

出前
でま え

講座
こう ざ

の実施
じっ し

に

ついて、今回
こんかい

出た
で  

意見
いけ ん

を踏まえながら
ふ      

引き続き
ひ  つづ  

、検討
けんとう

を進める
すす    

。

■主
おも

な意見
いけ ん

吉野
よし の

委員
いい ん

 言葉
こと ば

より映像
えいぞう

の方
ほう

が、災害
さいがい

の実態
じったい

を外国人
がいこくじん

に伝
つた

えやすい。先日
せんじつ

ＴＶ
てれ び

で長周期
ちょうしゅうき

地震動
じしんどう

がくると、臨海部
りんかいぶ

の工業
こうぎょう

施設
しせ つ

が危険
きけ ん

との映像
えいぞう

を見た
み  

がインパクト
い ん ぱ く と

があった。また、「講座
こう ざ

」や「訓練
くんれん

」という表現
ひょうげん

はどこか

堅苦しい
かたくる    

ので、やわらかい表現
ひょうげん

を検討
けんとう

してはどうか。

米山
よねやま

委員
いい ん

 通訳
つうやく

ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

の確保
かく ほ

は国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

などに依頼
いら い

してはど

うか。

寺尾
てら お

委員長
いいんちょう

 高津区
た か つ く

の外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

を対象
たいしょう

とした防災
ぼうさい

訓練
くんれん

の実施例
じっしれい

を参考
さんこう

に

したい。多く
おお  

の方
かた

に参加
さん か

いただくには、日時
にち じ

・会場
かいじょう

の設定
せってい

も重要
じゅうよう

だ。

起震車
きしんしゃ

やはしご車
      しゃ

、煙
けむり

などの体験
たいけん

が実施
じっ し

できると良い
よ  

。中原
なかはら

消防署
しょうぼうしょ

では

30分
ふん

で外国人
がいこくじん

にＡＥＤ
えーいーでぃー

の使用
しよ う

方法
ほうほう

の要点
ようてん

を伝える
つた    

ノウハウ
の う は う

があると

聞いた
き   

。

吉野
よし の

委員
いい ん

 ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

は完全
かんぜん

無償
むしょう

なのか、交通費
こうつうひ

程度
てい ど

は出せる
だ   

のか。

事務局
じむきょく

 交通費
こうつうひ

程度
てい ど

なら支出
ししゅつ

可能
かの う

だ。

寺尾
てら お

委員長
いいんちょう

 外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

だけでなく、日本人
にほんじん

が一緒
いっしょ

に参加
さん か

する事
こと

も重要
じゅうよう

だ。

地域
ちい き

でお互い
  たが  

に顔見知り
かお み し   

になることが、いざという時
とき

の助け合い
たす  あ  

につなが

る。

吉野
よし の

委員
いい ん

 余談
よだ ん

になるが、9月
がつ

から収 集
しゅうしゅう

方法
ほうほう

が変わった
か    

ゴミ
ご み

の集積所
しゅうせきじょ

にも

多
た

カ
か

国語
こく ご

表記
ひょうき

が必要
ひつよう

だ。外国人
がいこくじん

はわからなければ、そのまま出
だ

してしまう

が、一度
いち ど

教えれば
おし      

きちんと守って
まも    

くれる人
ひと

が多い
おお  

。

藍原
あいはら

部会長
ぶかいちょう

 市営
しえ い

バス
ば す

の車内
しゃない

行き
ゆ  

先表示
さきひょうじ

などが 3カ
か

国語
こく ご

表示
ひょうじ

になったのは

非常
ひじょう

に良かった
よ    

。

ウ
う

 区民
くみ ん

会議
かい ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

について（資料
しりょう

５）

資料
しりょう

５に基
もと

づき、事務局
じむきょく

から今年度
こんねんど

の区民
くみ ん

会議
かい ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

についての

企画
きか く

概要案
がいようあん

が示され
しめ    

、検討
けんとう

した。

■討議
とう ぎ

結果
けっ か

・ 企画案
きかくあん

について合意
ご う い

を確認
かくにん

した。フォーラム
ふ ぉ ー ら む

に先立った
さ き だ    

区民
く み ん

会議
か い ぎ

委員
い い ん

の
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コミュニティバス
こ み ゅ に て ぃ ば す

の試乗
しじょう

及
およ

び動員
どういん

の方法
ほうほう

について、今回
こんかい

出た
で  

意見
いけ ん

を

踏まえながら
ふ      

引き続き
ひ  つづ  

、検討
けんとう

を進める
すす    

。

■主
おも

な意見
いけ ん

藤岡
ふじおか

委員
いい ん

・戸村
とむ ら

委員
いい ん

・岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 区民
くみ ん

会議
かい ぎ

委員
いい ん

のコミュニティバス
こ み ゅ に て ぃ ば す

の試乗
しじょう

は

川崎駅
かわさきえき

西口
にしぐち

を省 略
しょうりゃく

しない全ルート
ぜ ん る ー と

で体験
たいけん

をしたい。集合
しゅうごう

時間
じか ん

が早く
はや  

なっ

ても構わない
かま      

し、その方
ほう

が渋滞
じゅうたい

に掴まった
つか     

場合
ばあ い

でも、昼 食
ちゅうしょく

時間
じか ん

も含めて
ふく    

時間的
じかんてき

余裕
よゆ う

ができるのではないか。

吉野
よし の

委員
いい ん

 教育
きょういく

文化
ぶん か

会館
かいかん

で 行
おこな

っている識字
しき じ

学級
がっきゅう

に集まって
あつ      

いる方々
かたがた

にも

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

の案内
あんない

をしてはどうか。

（以上
いじょう

）


